

De : "lapermanence" <lapermanence@ssrs.ch>

Objet : **Genève : une ville canton ?**

Date : 22 février 2007 11:19:09 GMT+01:00

À : <lapermanence@ssrs.ch>

 1 pièce jointe, 3.6 Ko



SSRS

Grand Pré 5
1007 Lausanne
Tél. 021/ 621 80 67

www.ssrs.ch

lapermanence@ssrs.ch

Lausanne, le 22 février 2007

Genève : une ville canton ?

Face au projet de transferts de charges et de compétences en matière culturelle de l'Etat à la Ville de Genève, le SSRS

- déplore de se voir mis devant le fait accompli d'un projet qui semble relever uniquement de l'initiative du magistrat en charge des affaires culturelles de la Ville de Genève.
- regrette le manque de clarté des négociations en cours, et le mutisme de l'Etat sur une affaire aussi importante.
- dénonce l'irresponsabilité de ce projet qui se prépare sans la moindre consultation des milieux artistiques concernés.
- émet les plus grands doutes quand à l'efficacité et à l'égalité de traitement pour l'attribution des subventions par une centralisation du pouvoir.
- émet les plus vives craintes d'un appauvrissement des ressources financières à l'intention des créateurs théâtraux
- appelle les députés genevois à refuser le projet lorsqu'il leur sera présenté.

Le SSRS soutient les initiatives allant dans le sens d'une coordination intercantonale pour une aide à la création et à la tournée des spectacles dans l'ensemble de la région suisse francophone, afin d'augmenter le potentiel d'exploitation des spectacles romands. Nous estimons qu'il faut donner une place privilégiée aux cantons pour envisager des projets dépassant les frontières cantonales.

La vie d'un spectacle étant liée à sa capacité de rencontrer le plus grand nombre possible de spectateurs, il faut engager des réformes de soutien permettant une diffusion des spectacles pour l'ensemble du public de Suisse romande.

Nous entrons en discussion avec nos partenaires professionnels pour réagir d'une seule voix à ces propositions de transferts de charges, mais nous préconisons d'emblée, sinon le maintien de la situation actuelle concernant les subventions culturelles, d'autres solutions à envisager avant d'arriver au guichet unique de la Ville de Genève : s'il fallait maintenir un transfert de charge, autant que celui-ci se déplace vers le canton, afin de d'offrir aux artistes un plus large horizon, ouvert sur des perspectives romandes et non centralisées sur leur ville.

Nous appelons l'ensemble des personnes concernées à faire part de leur opposition à ce projet et espérons vivement être suivis par le Grand Conseil.